



Ein Stück des Weges mit uns fahren!

Die **Red Biker** sind einer der größten Motorradvereine Österreichs. Wir kämpfen als politische Interessensvertretung aller Motorradfahrer:innen für Berücksichtigung im Straßenverkehr.

Bemessung der NOVA nach Benzinverbrauch anstelle des Hubraums, 6-Monats-Vignette für Motorräder, Entrümpelung des Kraftfahrzeuggesetzes, Unterfahrschutz bei Leitschienen, durchgängige Prallwände, Freigabe von Busspuren oder vorgezogene Haltelinien sind nur einige von vielen Themen, für die wir uns neben der allgemeinen Berücksichtigung der Anforderungen des Motorradfahrens an den Straßenbau - z.B. durch Mitarbeit bei Richtlinien und Vorschriften für das Straßenwesen (RVS) in Bezug auf Motorradsicherheit - einsetzen.

Wir sind gemeinsam unterwegs, treffen uns bei regelmäßigen Stammtischen vielerorts in Österreich und unternehmen Ausfahrten zu verschiedensten Veranstaltungen.

Bei uns sind alle willkommen, die ein Stück des Weges mit uns fahren möchten: Anfänger:innen und langjährige Biker, Touren- oder Kaffeehausfahrer:innen, Blümchenpflücker:innen oder Rennstreckenfans, moderne Motorräder und alte Roller. Wir sind demokratisch, sozial, fortschrittlich, selbstbestimmt und unabhängig.

Du bist begeisterte:r Motorradfahrer:in und möchtest in einer Interessensgruppe gemeinsam für die Verbesserung der Sicherheit und Akzeptanz von Motorradfahrer:innen deinen Beitrag leisten?

Dann werde ein Teil von uns!

Nähere Infos erhältst du bei: René Schrettl, 0664/88 540 397

oder unter www.redbiker.at

